



きらりん



【子どものスローガン】「つよく やさしく かしこい子」

校長 杉本 正子

一人一人が輝いた運動会！！

梅雨の時期を迎えました。蒸し暑くじめじめした季節に入りますが、子どもたちは元気に学校生活を送っています。先月末には「きらりん運動会」が開催され、一人一人が全力を尽くし輝く姿が見られました。保護者の皆様の事前のご協力や当日の応援が力になったことと思います。ありがとうございました。

6月も、さまざまな行事・活動が予定されています。今月もどうぞよろしくお願いたします。



【きらりん運動会】スローガン「一致団結 笑顔と絆で走りきれ！」

晴天のもと令和5年度「きらりん運動会」が行われました。新型コロナウイルス感染症も5類となり、参観人数制限もなくなり、声を出しての応援も可能になりました。短い練習期間にもかかわらず、当日の態度や競技に取り組む真剣な姿はすばらしかったです。岡北のマスコット同様、一人一人が輝く「きらりん」でした。保護者の皆様におかれましては、温かい応援をありがとうございました。

また、終了後はPTA執行部・保護者の皆様が、テントの片付け等を行ってくださり、大変お世話になりました。ありがとうございました。

《堂々と入場》



《選手宣誓》



《ラジオ体操》



《応援合戦》



《岡北リレー》

【1年生】「ゴールに向かって 一直線！」「チェッコリ♪たまいれ」



応援を受けて、力いっぱい競技に参加しました。
初めての運動会 すばらしいがんばりでした！！



【2年生】「転がせ 大玉大冒険!」「がんばれ!モグラくん!ウサギちゃん!」



【3年生】「全力で駆け抜けろ!」「巻き起こせ!岡北旋風!」



【4年生】「ふって・とんで・走れ4年生!フォー!」「狙いを定めて!大逆転玉入れ」



【5年生】「転がせ 元気玉!!」「Let's go!5年生」「岡北SOHRAN!」



【6年生】「どっちに駆けける?」「岡北ハリケーン2023」「岡北SOHRAN!」



小学校生活最後の運動会。競技・演技でのがんばりはもちろん、準備や係活動でも最高学年として立派な姿を見せてくれました。

【「なんでも相談」実施中】

担任の先生、担任以外の先生と一対一で話をする時間を設けています。普段思っていることや困っていることなど、じっくり話をしています。これからも子どもたちが安心して学校生活を送れるよう、取組を進めてまいります。

【今年度の通知表について】

本年度、通知表の様式の変更を予定しています。教科ごとの評価については、昨年度同様、学期ごとにお知らせします。活動の様子を文章でお伝えする記入欄につきましては、学期ごとに記入するもの、1年間を通して記入するものに分けられます。詳細につきましては、後日改めてお知らせします。